
令和元年度第８回宮城大学教育研究審議会 議事録（令和元年１１月定例） 

 

開催日時 令和元年１１月２０日（水） １４：３５ ～ １６：３０ 

開催場所 大和キャンパス本部棟３階 大会議室 

太白キャンパス管理棟２階 大会議室 

出席者 【大和キャンパス 大会議室】 

川上学長，正木副理事長，川村理事（教育,学術情報，国際交流担当）兼副学長（教育，

学術情報，国際交流担当）兼基盤教育群長，風見理事（研究，産学地域連携担当）兼副学

長（研究・産学地域連携担当）兼事業構想学群長兼研究科長，武田理事（学生支援担当）

兼副学長（学生支援・広報担当），西條理事（総務・人事労務担当），工藤理事（財務・施

設担当），井上（誠）副学長（入試改革，高大連携担当）兼アドミッションセンター長兼

キャンパス整備委員会委員長，原看護学群長兼研究科長，髙橋看護学群副学群長，桑名看

護学研究科副研究科長，平岡事業構想学群副学群長，糟谷事業構想学研究科副研究科長，

フェラン基盤教育群副群長，山本基盤教育群副群長，蒔苗カリキュラムセンター長兼情報

システムセンター長，真覚スチューデントサービスセンター長，田邉キャリア・インター

ンシップセンター長，茅原学術情報センター長，舟引地域連携センター長，寺嶋事務局長 

【太白キャンパス 大会議室】 

西川食産業学群長兼研究科長，井上（達）食産業学群副学群長，三石食産業学研究科副研

究科長兼国際交流・留学生センター長 

《教育研究審議会構成員２４名中 ２４名出席》 

途中退席 （３ 報告事項 （１）各種報告 ① の報告終了後） 

川上学長，川村理事兼副学長兼基盤教育群長 

事務局 川越事務局次長兼総務課長，横田地域連携センター副センター長，伊東財務課長，菅原企

画・入試課長，佐藤（憲）学務課長，高橋太白事務室長，阿部学術情報室長兼学務課副参

事，進藤ＧＬ，佐藤（秀）ＧＬ，吉川ＧＬ，佐藤（尚）ＧＬ，若居ＧＬ，藤本ＧＬ 

議事等の 

概  要 

１ 議事録について 

（１）前回(R1.10.23)議事録の確認について 

議事録原案に対する意見を求めたところ，異議がなく，原案のとおりとすること

が確認された。 

（２）令和元年度第８回宮城大学教育研究審議会議事録署名人について 

今教育研究審議会の議事録署名人として，西川食産業学群長兼研究科長を指名

した。 

 

２ 議事 

① 令和２年度公立大学法人宮城大学年度計画策定の基本方針（案）について 

                                   【議案 1】                                           

正木副理事長より，議案１に基づき，令和２年度の年度計画策定に当たっての留

意点や全体スケジュール等の説明があり，案のとおり承認された。 

② 令和２年度科目担当教員一覧等（案）について【議案 2】 

議案 2に基づき，川村理事より，本年８月に策定された「令和２年度科目担当教



員の配置方針」及び「令和２年度非常勤講師人件費予算及び任用方針」の達成状

況と，特任教員・非常勤講師候補者への委嘱の打診から令和２年度時間割の最終

決定までのスケジュールについて説明があり，続いて西條理事より特任教員・非

常勤講師の人件費について，さらに各学群長・群長，各研究科長よりそれぞれの

科目担当教員及び特任教員の任用等についての説明がなされ，案のとおり承認さ

れた。 

  ③ ２０２１年度宮城大学入学者選抜の予告案（第五報）について【議案 3】 

井上（誠）アドミッションセンター長より，議案 3に基づき，これまで国と大学

入試センターのもとに準備が進められてきた「大学入試英語成績提供システム」

が，急遽，次年度からの導入を見送られることとなった事態を受け，大学入学共

通テスト「英語」における外部の「資格検定試験」の活用方法について，これま

でに重ねてきた公表内容を踏まえ，本学の対応の方向性や公表までの進め方等

ついての説明があり，案のとおり承認された。 

 

３ 報告事項 

（１）各種報告 

 ① 新授業評価アンケート試行の実施状況・回収結果について【報告資料 1-1】 

蒔苗カリキュラムセンター長から，資料に基づき，新授業評価アンケートシステ

ムの導入により，回収率が前年度に比して飛躍的に上昇し９０％を超えたこと

が報告された。 

  ② 学術情報センター資料整備方針および資料選定基準について【報告資料 1-2】 

    茅原学術情報センター長から，資料に基づき，報告がなされた。電子資料の整備

の推進について，バリアフリー（障がい学生支援）の観点からも重要との認識が

共有された。 

  ③ 新学務システムの修補状況について【報告資料 1-3】 

    蒔苗情報システムセンター長から，資料に基づき，報告がなされた。 

  ④ 令和元年度後期授業料減免について【報告資料 1-4】 

    真覚スチューデントサービスセンター長から，資料に基づき，報告がなされた。 

  ⑤ 合理的配慮の提供フローについて【報告資料 1-5】 

    真覚スチューデントサービスセンター長から，資料に基づき，報告がなされた。     

  ⑥ 令和２年度入学者選抜試験の実施状況について【報告資料 1-6】 

    井上（誠）アドミッションセンター長から，資料に基づき，報告がなされた。 

  ⑦ 台風１９号に係る災害ボランティア活動状況について【報告資料 1-7】 

    資料に基づき，風見理事から，続いて真覚スチューデントサービスセンター長か

ら，報告がなされた。 

  ⑧ ラーニングコモンズ利用状況等について【報告資料 1-8】 

    井上（達）委員（コモンズ運営室長）から，資料に基づき，報告がなされた。 

⑨ キャリア・インターンシップセンターの活動について【報告資料 1-9】 

田邉キャリア・インターンシップセンター長から，１１月１２日現在の４年生の

就職内定状況と未内定者への支援の状況，令和元年度合同業界研究セミナーの



開催や，現在の２年生の就職・採用活動の日程等について，報告がなされた。 

⑩ 学生相談室・保健室利用状況について【報告資料 1-10】 

真覚スチューデントサービスセンター長から，資料に基づき，報告がなされた。 

敷地内全面禁煙に向けて，保健室において喫煙学生への禁煙指導を行っており，

取組の成果が出ていることが報告された。 

（２）教授会審議状況報告 

① 看護学群【報告資料 2-1】 

 原看護学群長から，１１月６日（水）に第４回教授会を開催し，議事２件を審議 

したことが報告された。 

  ② 看護学研究科【報告資料 2-2】 

        原看護学研究科長から，１１月６日（水）に第８回教授会を開催し，副研究指導

教員について審議したことが報告された。 

  ③ 事業構想学群【報告資料 2-3】 

    風見事業構想学群長から，１１月１３日（水）に第６回教授会を開催し，議事９

件を審議したことが報告された。 

  ④ 事業構想学研究科【報告資料 2-4】 

    風見事業構想研究科長から，１１月１６日（水）に第７回教授会を開催し，議事

４件を審議したことが報告された。 

  ⑤ 食産業学群【報告資料 2-5】 

    西川食産業学群長から，１１月１３日（水）に第７回教授会を開催し，議事５件

を審議したことが報告された。 

  ⑥ 基盤教育群【報告資料 2-6】 

    フェラン基盤教育群副群長から，１１月１１日（月）に第８回（通常）教授会を

開催し，議事２件を審議したことが報告された。 

（３）学内委員会等報告 

  ①  評価委員会【報告資料 3-1】 

    正木副理事長から，１１月２０日（水）に第６回委員会を開催し，議案４件を審

議したことが報告された。 

  ② 広報委員会【報告資料 3-2】 

    正木副理事長から，１１月２０日（水）に第３回委員会を開催し，審議事項３件

を審議したことが報告された。 

  ③ 研究委員会【報告資料 3-3】 

    風見理事から，１０月３０日（水）に第７回委員会を開催し，審議事項４件を審

議したことが報告された。 

  ④ 学術情報センター【報告資料 3-4】 

    茅原学術情報センター長から，１１月１５日（金）に第６回運営委員会を開催し，

審議事項２件を審議したことが報告された。六限の図書館 vol.19 Cinema Days 

    の来月開催についてアナウンスがなされた。 

⑤ 情報システムセンター【報告資料 3-5】 

     蒔苗情報システムセンター長から，１１月１３日（水）に第８回運営委員会を開



催し，審議事項３件を審議したことが報告された。 

⑥ 国際交流・留学生センター【報告資料 3-6】 

     三石国際交流・留学生センター長から，１０月３０日（水）に第６回運営委員会

を開催し，審議事項２件を審議したことが報告された。本学において近く開催さ

れる各種国際交流イベントについてアナウンスがなされた。 

⑦ 地域連携センター【報告資料 3-7】 

    舟引地域連携センター長から，１１月６日（水）に第８回運営委員会及びコーデ

ィネーター会議を開催し，計７件の報告がなされたことが報告された。 

⑧ キャンパス整備委員会【報告資料 3-8】 

井上（誠）キャンパス整備委員長から，１１月２０日（水）に第８回委員会を開

催し，計６件の報告がなされたことが報告された。 

  ⑨ ネクストリーダーズ基金管理運営委員会【報告資料 3-9】 

    工藤理事から，１０月２３日（水）に第２回管理運営委員会を開催し，令和２年

度当初予算要求における実施事業の規模や要求の考え方について審議したこと

が報告された。 

 

 

この議事録は，令和元年度第８回宮城大学教育研究審議会議事録である。 

 

令和元年１１月２０日 

 

公立大学法人宮城大学教育研究審議会 議 長  川 上 伸 昭   印 

 

         同     議長職務代行  武 田 淳 子  印 

 

              同     議事録署名人  西 川 正 純  印 

 

 

 

 

 


